



Gekämpft - gehofft - gekämpft - gehofft!  
Du hast gesorgt, Du hast geschafft,  
bis Dir die Krankheit nahm die Kraft.  
Wie schmerzlich war's vor Dir zu stehen,  
dem Leiden hilflos zuzusehen.



Es ist schwer, dich gehen zu lassen.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen und dankbar,  
mit dir gelebt zu haben, müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen von  
meinem lieben Mann, unserem Vati, Opa, Sohn, Bruder, Schwager, Onkel und Gödn,

Herrn

# Hermann Höllwart

Wolfbachbauer

ehemaliges Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr, der Wallnerschützen,  
der Eisschützen und des Rangglervers in Taxenbach

der am Dienstag, den 31. Mai 2022, im 62. Lebensjahr,  
nach langer, mit Geduld ertragener Krankheit,  
aus unserer Mitte genommen wurde.

Unser lieber Hermann ist am Freitag, den 3. Juni ab 10.00 Uhr  
zum stillen Gebet in der Friedhofskapelle Taxenbach aufgebahrt.  
Wir beten für ihn am Freitag um 19.00 Uhr  
in der Dekanatspfarrkirche.

Der Seelengottesdienst mit anschließender Verabschiedung  
findet am Samstag, den 4. Juni um 10.00 Uhr  
in der Dekanatspfarrkirche Taxenbach statt.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt  
im engsten Familienkreis beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit,  
für alles was du uns gabst

Deine Anneliese

Deine Kinder Hermann mit Kathrin, Katrin, Heidi

Dein langersehntes Enkelkind Hermann jun.

Deine Mama Anneliese

Dein Bruder Hans mit Familie

Deine Schwestern Christl, Burgi und Anneliese mit Familien

Deine Schwiegereltern Stefan und Hermine

sowie im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir danken für die Anteilnahme, bitten jedoch von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.